

l'essentiel	p. 14
l'actu	p. 16
les rumeurs	p. 22
l'enquête	p. 24
le magazine	p. 30

la ville en parle

Statue Georges Frêche immortalisé

★ Christian Bourquin, président de Région, inaugure la statue de Georges Frêche devant le nouveau lycée hôtelier qui porte son nom, mercredi 5, à Odysseum. Sculptée dans le Tarn, le département natal de Georges Frêche, la statue mesure 3,20 m et pèse près d'une tonne, pour un montant d'environ 80 000 euros. L'ancien homme fort de la Région, disparu en octobre 2010, est représenté avec le doigt de la main droite levé, "pour refléter son autorité naturelle et son intellect", explique le sculpteur Olivier Thiery. Son bras gauche est figé dans le dos, le poing serré, "parce que Georges Frêche était un homme de bataille, il venait d'un pays où "même les mémés aiment la castagne". PHOTO CÉLINE ESCOLANO

